Si no visualizas correctamente este e-mail, consulta la versión online



diariolaley

12 de julio de 2023



¿Quieres saber como tu organización puede cumplir con la Ley 2/2023 y evitar sanciones?

Más info

Podcast

Noticias LA LEY te ofrece sus podcast, actualizados a diario, para que puedas estar puntualmente informado de la actualidad jurídica

Todos los días podrás escuchar los contenidos que hemos preparado con las noticias más destacadas.

Leer +

12-J: Día de la Justicia Gratuita y el Turno de Oficio



Los 42.450 profesionales de la abogacía inscritos en el Turno de Oficio atienden por primera vez más de dos millones de asuntos de Justicia Gratuita en 2022

La inversión subió un 4,3% hasta los 296,8 millones de euros y la retribución por asunto sube también, aunque ligeramente, hasta los 148 euros. Por primera vez se superaron los dos millones de asuntos y la opinión de los usuario del servicio sigue siendo muy positiva (84%).

Leer +

Elecciones Generales 23-J



Elecciones generales 23-J: ¿Qué proponen los partidos políticos en materia de justicia?

José Francisco Escudero Moratalla

Secretario Coordinador Provincial de Girona

Daniel Corchete Figueras

Gestor Procesal de la Administración de Justicia

Mercè Ferrer Adroher

Gestora Procesal de la Administración de Justicia

Los autores realizan en este trabajo una recopilación de las propuestas electorales de los diferentes partidos políticos en materia de justicia. Analizan los distintos programas electorales y sus principales puntos programáticos.

Opinión

Tribuna



El deber de confidencialidad en el arbitraje internacional comercial. Tratamiento y consecuencias de su incumplimiento

Rafael Montejo Rapino

Abogado en ONTIER. Departamento de Litigación y Arbitraje

En el presente trabajo se analiza la confidencialidad en el arbitraje, que es una de sus notas más características y una de sus principales ventajas. Se trata, en muchas ocasiones, de la principal razón por la que las partes deciden acudir a este método de resolución de disputas en las que los árbitros, las partes y la institución arbitral tienen la obligación de no divulgar lo discutido y acaecido en el procedimiento.

Leer +

Tribuna



Ejecutoria desde la perspectiva de género. Un caso práctico de aplicación metodológica en la solicitud de suspensión del cumplimiento de la pena mientras se tramita el indulto

María Concepción Torres Díaz

Doctora en Derecho

El artículo analiza el razonamiento jurídico y los argumentos del juzgador de instancia a la hora de resolver la solicitud de suspensión de la ejecutoria mientras se tramita el indulto por *mor* de lo preceptuado en el artículo 4 del Código Penal. El análisis resulta de interés, ya que pone en valor la importancia de la implementación de la perspectiva de género como metodología jurídica a la hora de interpretar y aplicar las normas. Su implementación permite al juzgado resolver haciendo un análisis contextual de elementos concurrentes objetivados en el caso de autos, introduciendo dudas razonables que resultan claves para la adopción de la suspensión solicitada. De ahí su importancia para la *praxis* jurídica del foro.

Leer +

Comentarios de Jurisprudencia



Las cláusulas de indemnidad en la relación responsableencargado. A propósito de la STS, Sala de lo Civil, n.º 551/2023, del pasado 19 de abril de 2023

Jorge Murillo Ballell

Abogado, Simmons & Simmons

Las cláusulas de indemnidad, tradicionalmente utilizadas en los sistemas de derecho de common law con el propósito de colmar las lagunas jurídicas existentes en su sistema de fuentes han sido exportadas a contratos sujetos a

derecho español, devengando, en muchas ocasiones más sombras que luces, como veremos en la Sentencia que es objeto del presente comentario.

En la citada Sentencia puede vislumbrarse el razonable y lógico parecer del Alto Tribunal oponiéndose a dar por válida la cláusula de indemnidad insertada en el contrato interpartes que, bien fue impuesta, bien fue redactada al más propio estilo de "a gusto del consumidor", la cual contrariaba el sistema de fuentes de derecho, en este caso, el de las obligaciones propias atribuibles al responsable del tratamiento de los datos personales por razón de las normas imperativas reguladoras en la materia.

Leer +

La sentencia del día



La comunidad de propietarios no está legitimada para reclamar por incumplimiento de los contratos de compraventa de las viviendas

No cabe considerar a la comunidad legitimada para ejercitar unas acciones derivadas de unos contratos de compraventa de las que tan solo resultarían verdaderos titulares e interesados, por lo que se refiere a la acción de resarcimiento por incumplimiento contractual, los propietarios que, además, fueran contratantes.

Leer +

Sentencias y resoluciones



No procede la devolución de las arras a los compradores que, en contra de la buena fe, no obtuvieron la financiación necesaria para la compra de la vivienda

Los compradores formularon una petición de financiación que sabían que no podía ni iba a ser atendida y, por tanto, ellos mismos provocaron la frustración de la operación.

Leer +



La sanción en operaciones simuladas se calcula por la diferencia de renta entre lo dejado de ingresar por la persona física, y lo ingresado por la entidad instrumental interpuesta

El supuesto es sin duda subsumible en el hecho típico contemplado en el art. 191.1, de la LGT - el contribuyente deja de ingresar en el IRPF, en cada uno de los ejercicios regularizados, parte de la deuda tributaria-, pero con la particularidad de que el mismo sujeto autoliquida e ingresa en dos impuestos diferentes en referencia a lo que en puridad es la misma deuda tributaria.

Leer +

No es aplicable el subtipo agravado pese a haberse amenazado a la expareja en presencia del hijo menor

El hijo de ambos contaba con siete meses de edad y la agravante exige que el menor esté en condiciones de percibir la amenaza en términos sensoriales amplios. No consta que fuera capaz de percibir el alcance de la expresión o



apreciar un contexto de alteración susceptible de alterarle emocionalmente. No existe la mayor lesividad que justifica la agravación.

Leer +



Despido nulo de camarero después de conocer su jefa que era gitano

La empresaria le reprochó expresamente que "ese dato" se lo tenía que haber comunicado antes de ser contratado puesto que ella quería saber quién trabajaba en su empresa.

Leer +

Ciberderecho



La recuperación de criptoactivos como parte de la ejecución de laudos arbitrales y sentencias extranjeras

Javier J. Izquierdo, Socio

Marta Robles Cháfer, Asociada Senior

«La elección de la jurisdicción española a fin de solicitar el reconocimiento y la posterior ejecución de sentencias y laudos arbitrales extranjeros, fundada en la convicción de que será, precisamente, en territorio español dónde podrá lograrse la efectividad de la resolución de que se trate, choca, de forma cada vez más recurrente en los últimos años, con la estrategia seguida por numerosos deudores, que diluyen su patrimonio, impidiendo con ello que el acreedor haga efectivo su derecho. En este artículo, nos referiremos de manera especial a la proliferación de criptoactivos, como uno de los nuevos medios utilizados por esos deudores para dificultar la localización de sus activos. Sin perjuicio de su escasísima regulación, una vez salvada la consideración de los criptoactivos como bienes susceptibles de embargo en sede de ejecución, el acreedor habrá de enfrentarse a distintas dificultades prácticas a la hora de lograr su embargo que, no obstante, nuestra práctica procesal permite resolver, siempre haciendo uso de un cierto ingenio, y con la colaboración necesaria de los juzgados y tribunales españoles que, en los últimos años, han demostrado estar a un altísimo nivel en esta compleja materia».

Leer +

Legislación

País Vasco. Cooperativas

Se aprueba el Reglamento del Registro de Cooperativas de Euskadi.

Se ha reformado el procedimiento en vigor, con intención de hacerlo menos complejo y más eficaz. La reducción de plazos, la simplificación y en su caso, supresión de trámites han orientado la nueva norma.



Leer +

Proyectos Normativos. Desarrollo sostenible



Consejo Superior de Cooperación para el Desarrollo Sostenible y la Solidaridad Global

Proyecto de Real Decreto por el que se regula el Consejo Superior de Cooperación para el Desarrollo Sostenible y la Solidaridad Global (30 junio 2023).

Leer +

Doctrina Administrativa



Los abogados autónomos no siempre tienen que presentar el modelo 347 cuando facturan a empresas

Debe presentar la declaración cuando las operaciones realizadas no puedan ser conocidas por la Administración tributaria con la suficiente precisión.

Leer +



La DGT aclara cómo opera la base máxima de deducción por obras de mejora eficiencia en caso de tributación conjunta e individual

Los límites máximos de la deducción son los mismos tanto si los cónyuges optan por la tributación individual como si deciden tributar conjuntamente, siendo indiferente que se haya solicitado o no financiación ajena.

Leer +

Hoy es Noticia



El juez de la Audiencia Nacional archiva la investigación por el 'caso Pegasus' ante la falta de cooperación jurídica de Israel

El magistrado señala en el auto que Israel no ha contestado la comisión rogatoria enviada por la Audiencia Nacional y ha frustrado la continuación de la investigación



Inspección de Trabajo sanciona a una cadena de supermercados por irregularidades en descuelgue del convenio

El sindicato de Servicios de CCOO de Córdoba ha informado de que la Inspección de Trabajo ha sancionado a una cadena de supermercados por distintas irregularidades en el proceso de descuelgue del nuevo convenio de comercio que la firma llevó a cabo en 2022.

Leer +



La UE establece objetivos concretos para mejorar la producción, el uso y el reciclaje de baterías

Los Veintisiete han adoptado un nuevo reglamento con objetivos concretos para mejorar la producción, el uso, tratamiento y reciclaje de baterías y hacerlas más fáciles de quitar y reemplazar a fin de hacer frente a los riesgos sociales y ambientales en la Unión Europea.

Leer +



LA LEY
<u>Tel.: 91 602 01 82</u>
<u>www.laley.es</u>

Síguenos en:











Deseamos que este mensaje haya resultado de su interés. No obstante, si prefiere no recibir más comunicaciones de este tipo vía email, puede gestionar sus preferencias y/o darse de baja <u>aquí</u>.

Vd. podrá ejercitar los derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad reconocidos en la normativa vigente, mediante escrito, junto con la acreditación de su identidad dirigiéndose a LA LEY Soluciones Legales, S.A., en la siguiente dirección: C/ Collado Mediano, número 9, CP: 28231, Las Rozas de Madrid, o bien a través de la siguiente dirección de correo electrónico: es-rgpd-laley@wolterskluwer.com estableciendo en el Asunto el derecho ejercitado.

Aviso legal | Política de privacidad | Política de cookies

